

Medienmitteilung

Freiburg, 18. Juni 2021

Catherine Favre Kruit ist neue Leiterin Kommunikation und Marketing des HFR

Catherine Favre Kruit, derzeit Leiterin Öffentlichkeitsarbeit von Gesundheitsförderung Schweiz in Bern, ist ab dem 1. August 2021 die neue Leiterin Kommunikation und Marketing des HFR. Sie übernimmt die Leitung der Abteilung Kommunikation von ihrer Vorgängerin Jeannette Portmann, die das HFR Ende 2020 verlassen hat.

Catherine Favre Kruit ist seit 2008 bei der Stiftung Gesundheitsförderung Schweiz tätig, erst als Projektleiterin und später als Teamleiterin. Seit 2018 ist sie Mitglied der Geschäftsleitung, derzeit in der Funktion als Leiterin Öffentlichkeitsarbeit und Sprecherin für die Westschweiz. Neben einem Bachelor of Arts und einem „Certificat exécutif en management et action publique“ verfügt Catherine Favre Kruit über verschiedene Weiterbildungen, insbesondere in den Bereichen Management und Kommunikation.

Bevor Catherine Favre Kruit zu Gesundheitsförderung Schweiz stiess, war sie als Programmbeauftragte für das Entwicklungsprogramm der Vereinten Nationen in Benin und für die Schweizer Entwicklungszusammenarbeit in Vietnam und der Schweiz tätig. Ihre berufliche Laufbahn startete sie beim Espace Prévention Région Morges-Aubonne als Koordinatorin eines regionalen Pilotprojekts.

Mit über zwanzig Jahren Erfahrung in den Bereichen Gesundheit und Governance verfügt sie über sehr gute Kenntnisse in der Medienarbeit, sei es im Printbereich, Radio oder Fernsehen, sowie in der Teamführung und der Leitung grosser Projekte mit zahlreichen Akteuren. Dies sind allesamt Vorzüge, von denen das HFR profitieren wird.

Die 49-jährige Catherine Favre Kruit ist französische Muttersprachlerin und spricht fließend Deutsch und Englisch. In ihrer Freizeit engagiert sie sich sehr für das Gemeindeleben der Freiburger Unterstadt.

Auskünfte

Corinne Cota, Direktorin Personal i.V. (14.30-15.30 Uhr)
T +41 26 306 07 45

Medienstelle

Abteilung Kommunikation
T +41 26 306 01 20